

Musikverein Mönchaltorf

Liebe Leserinnen, liebe Leser

So wie im letzten Jahr möchten wir sie auch im 2010 wieder regelmässig informieren was in unserem Verein so passiert und wo sie uns sehen und hören können. Vielleicht können wir auf diese Weise doch die eine oder andere Person ansprechen und unseren Verein für ein Mitmachen „gluschtig“ machen. Neue Musikantinnen und Musikanten, ob jung oder älter sind jedenfalls herzlich willkommen.

Am 29.11.2009 und am 06.12.09 führten wir unsere Konzerte in den Kirchen von Oetwil am See und Mönchaltorf auf. Es freut uns, liebe MönchaltorferInnen und OetwilerInnen, dass wir sie so zahlreich begrüssen durften. Noch mehr freuen uns aber die positiven Reaktionen, die wir auch einige Zeit nach den Aufführungen noch entgegennehmen durften. Die aufgeführten Kompositionen fanden grossen Anklang und der Einbezug der Orgel wurde als sehr gelungen empfunden. Besondere Aufmerksamkeit bekam die Komposition „Organist's Time“ von unserem Dirigenten Christian Leemann. Vielen Dank Christian für deine grosse Arbeit.

Nun steht das Sommerhalbjahr vor der Tür. Unser nächstes Ziel sind die Sommerkonzert auf dem Mönchhofplatz. Der helleren, sommerlichen Zeit angepasst wird auch unser Repertuar sein. Jedenfalls lassen sie sich überraschen. Wir freuen uns schon heute, sie auch diesen Sommer unterhalten zu dürfen.

Nächste Auftritte:

Sonntag, 9. Mai 2010 Muttertagskonzert 11.00 Uhr Mönchhofplatz

Samstag, 26. Juni 2010 Sommerkonzert 20.00 Uhr Mönchhofplatz

Sonntag, 1. August 1. Augustfeier 19.30 Uhr Buchholz

Sonntag, 12. September Frühschoppenkonzert 11.00 Uhr Chilbizelt

Aufruf

Wir suchen dringend einen/e DrummerIn.

Wer würde gerne bei uns mitwirken? Bedingung ist, dass im wahrsten Sinne des Wortes das Instrument nach Noten bearbeitet werden kann. Es können auch zwei Personen sein, bei der Perkussion ist immer genügend Arbeit vorhanden.

Bitte melde dich, ob jung oder jung geblieben, bei unserem Präsidenten Herrn Christian Bolt, Tel. 044 948 03 67.

Wir Proben jeweils am Mittwoch um 20.15 Uhr im Obergeschoss des Feuerwehrgebäudes.

Musikverein Mönchaltorf
Moritz Ackermann